



*Miembros del CTM, durante la comida de Navidad*

**El CTM refuerza su apuesta digital con nueva**

La tradicional Calçotada del Club del Transitario Marítimo se celebrará el 27 de febrero

**POR ALEJANDRO FLORES GARCÍA** - 12 diciembre, 2025

El Club del Transitario Marítimo (CTM) celebró este jueves su tradicional comida de Navidad en su nueva sede, estrenada este año en el Real Club Náutico de Barcelona. Durante la comida, la presidenta del CTM, Lydia Díaz, avanzó que la [Calçotada](#) del CTM se celebrará el próximo 27 de febrero, y dio a conocer las principales actividades del 2025 y los proyectos en los que trabaja el club.

Durante el próximo año, y más concretamente en enero, Lydia Díaz explicó que el CTM estrenará una nueva página web corporativa, así como un LinkedIn. "Entre todos continuaremos activando los contactos de esta red, y la nueva web nos ayudará a hacer más dinámica la que tenemos ahora", explicó la presidenta del CTM.



Lydia Díaz, presidenta del CTM

La Aduana de Barcelona, dio una conferencia sobre la vertadilla única y el TRUST & CHECK, entre otros cambios aduaneros que se acontecerán. Y en octubre, [desgranó las claves de la reforma del Código Aduanero de la Unión](#) el presidente del Colegio Oficial de Agentes de Aduanas y Representantes Aduaneros de Barcelona (COACAB) y del Consejo General de Agentes de Aduanas y Representantes Aduaneros, Antonio Llobet.

Por último, Lydia Díaz presentó a la nueva socia del club, Eva García (Del Corona & Scardigli Spain).